

「新しい生活様式」を取り入れた大会を開催！

新型コロナウイルス感染拡大により、2020年4月から5月までの全国での緊急事態宣言、その後も自粛生活が続き、今年度予定していた各大会を9月末まで中止・延期しました。

10月以降には、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐために①身体的距離の確保、②マスクの着用、③手洗い、④3密（密集、密接、密閉）を避けた「新しい生活様式」を取り入れ、受付での検温・消毒、開会式・閉会式を無くし、午前・午後の分散集合、ベンチ・コート・審判台等の消毒などの予防対策を徹底し、次の大会を開催しました。

検温・消毒



受付



ベンチ消毒



記録



点示



◆第32回 全国ママさんバレーボール いそじ大会岐阜県予選会

- 10月11日(日) 山県市総合体育館
- 7チーム参加
- 全国大会代表チーム：YU-JIN (岐阜)

◆2020年度 岐阜県ママさんバレーボール いそじ親睦大会

- 10月11日(日) 山県市総合体育館
- 10月18日(日) 北方町アルテックアリーナ
- 24チーム参加

◆2020年度 岐阜県ママさんバレーボール おふく大会

- 10月18日(日) 北方町アルテックアリーナ
- 3チーム参加

◆第24回コカ・コーラ ボトラーズジャパン カップ 岐阜県ママさんバレーボール大会

- 11月23日(月・祝) 池田町総合体育館
- 16チーム参加
- 4ブロック開催による優勝チーム
KAYOクラブ
長森クラブ
加茂女
しらかば

◆2020年度 第13回岐阜県ママさんバレー ボール ことぶき大会

- 12月6日(日) 下呂交流会館アクティブ
- 12チーム参加

コロナに負けるな！

ひろがれ明るい輪 ～ボールをつなごう～
「元気」「勇気」「笑顔」

StayHome 企画

StayHome中の5月に、全国ママさんバレーボール連盟の呼びかけによる『ママさんバレーボールで一つになる#StayHome 企画』として、岐阜県連盟役員で動画でボールを繋ぎました。



心はひとつ

Volley ball 2020 ま～みんフェスタ Vol.3 スマイルキャラバン

12月20日（日）岐阜メモリアルセンターで愛ドームにおいて、全国ママさんバレーボール連盟主催による「Volley ball 2020 ま～みんフェスタ Vol.3スマイルキャラバン」が、朝日新聞社の後援、ゼビオホールディングス株式会社、株式会社ミカサ、ファイテン株式会の協賛により開催されました。

スマイルキャラバンの開催目的は、厳しい現況の中でも「新しい生活様式」を取り入れながらそれぞれの地域で交流試合を行い、会場で寄せられたメッセージ、寄せ書きフラッグを全国に繋げ、「元気」「勇気」「笑顔」の絆を深めることで、9月19日の奈良県から12都道府県をめぐり、12月20日に長崎県と岐阜県において最終開催されました。

コロナ禍において、会場のガイドラインや行政の決められた制約のなかで細心の注意を払いながらの開催でしたが、参加した岐阜県内3チームは笑顔とママさんのパワー溢れるメッセージを全国の仲間たちに届けました。

参加チーム

◆YU-JIN（岐阜）



◆まじょんな（西濃）



◆岐阜クラブ



◆「AED」啓蒙パフォーマンス



◆「鵜飼」岐阜紹介パフォーマンス



動画は、全国ママさんバレーボール連盟のFacebook、Instagramをご覧ください！

「AED」啓蒙普及活動

2019年度開始の「AED講習会」に引き続き、2020年度は、一般社団法人日本AED財団より到着した冊子により、岐阜県連盟・地区連盟・各チームにおいてミニ勉強会を開催し更なる意識向上を図りました。

2019
年度

11月23日（土・祝）に山県市総合体育館において、一般社団法人日本AED財団の小瀧幾代講師による「AED講習会」を開催し、114名が受講しました。



全会員を対象に「AED冊子」によるミニ勉強会を開催しました。



2020
年度



